JUNKPAGE





Chahuts a confié à l'auteur Hubert Chaperon le soin de porter son regard sur les mutations du quartier. Cette chronique en est un des jalons.

LA SAINT-MICHÉLOISE

PERMANENCE DU LUNDI

Un lundi matin. Permanence sur la place Saint-Michel dans le froid blanc.

Le ciel nous met au monde. Vient nous tirer de nos vies et nous fait lever le nez (où est suspendue une goutte enfantine). Béats d'admiration, nous comprenons que la pureté est à portée de sensation. Nous décidons alors de tout quitter... Pour ne plus nous concentrer que sur la pureté des choses et des êtres.

Nous secouons la poussière et le moisi de nos âmes en tapant de la semelle sur le sol gelé

de la semelle sur le sol gelé. Nous exhalons les buées anciennes et nous recommençons une vie nouvelle d'enfants émerveillés.

Le ginkgo prépare son jour d'exception. Ce jour d'automne où avec un naturel époustouflant il nous fait ce jaune que lui seul sait faire. Un jaune qui vous fait comprendre ce que c'est que le jaune.

Un ouvrier intérimaire du chantier accepte un café; avec un large sourire, il nous dit : «D'une façon ou d'une autre, elle nous protège, la flèche, qu'on le veuille ou non. Quand on regarde bien comment elle est faite, et en détail, c'est évident. Elle sera belle, la place, très belle, il faut pas avoir peur. Les gens, ils ont peur de la peur, vous comprenez. La vie, elle n'arrête pas d'avancer, et nous on avance avec, c'est tout. Faut pas chanter plus vite que la musique!»

Discussion avec K., entrecoupée par les menus événements de la rue. Parlons de ce qui se transmet dans les familles, les valises qu'on trimballe sans trop savoir ce qu'elles contiennent... « Ce qui n'accède pas à la conscience se transforme en destin... » La phrase de Jung... Bref, nos travaux intimes... Nous ne sommes pas hors sujet!

Nous entendons des colères, aussi! Les tilleuls coupés, malgré les promesses, le 8 novembre 2013! Le sentiment de dépossession de certains... qui persiste. L'un d'eux qui assène des certitudes sans discontinuer... Nous l'écoutons... Je me dis

que Pierre Rabhi a raison : nous sommes des colibris, mais certains se prennent pour des Canadairs!

www. chahuts.net